

Medienmitteilung vom 22. Juli 2017

## Hüniken: Brand eines Wagenschopfes

**In Hüniken brannte am Freitagabend ein Wagenschopf komplett nieder. Verletzt wurde dabei niemand.**

Am Freitag, 21. Juli 2017, kurz nach 18.15 Uhr, gingen bei der Kantonspolizei Solothurn mehrere Meldungen ein, dass in Hüniken ein Wagenschopf in Brand steht. Die sofort aufgebotenen Einsatzkräfte der Feuerwehr äusseres Wasseramt konnten der Brand in der Folge rasch unter Kontrolle bringen und löschen. Der Wagenschopf brannte komplett nieder. Verletzt wurde niemand. Es entstand ein geschätzter Sachschaden von mehreren 10'000 Franken.

Nach ersten Erkenntnissen der Spezialisten der Brandermittlung entzündete sich infolge eines Glimmbrandes eine Strohballen, welche zuvor auf dem Feld auf einen Ladewagen geladen wurden. Aufgrund des nahenden Gewitters wurde der Wagen in den Wagenschopf gestellt. Daraus entstand der Grossbrand.



Für Rückfragen: Thomas Kummer, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien.mail@kapo.so.ch](mailto:medien.mail@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [www.polizei.so.ch](http://www.polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.  
 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)